

KEEP OUT

KEEP OUT

KEEP OUT

KEEP OUT

KEEP OUT

対策、お役立ち情報など
押さえておきたい
情報満載！

第8回

獣害対策 アップデート



雪とワイヤーメッシュ柵



写真①

雪というものは、降るときはあんなにフワフワしているのに、積もるとずっしり重くて厄介なものです。雪によってワイヤーメッシュ柵がひしゃげてしまった、なんて人もいるのではないのでしょうか。そこで今回は、雪とワイヤーメッシュ柵の破損についてお話したいと思います。

日野郡鳥獣被害対策協議会
川野風花【問合せ】電話 72-1399

写真①は、ワイヤーメッシュ柵に絡みついた植物に雪が降り積もり、重みでひしゃげてしまっている柵の写真です。
柵に絡みつくとツタ以外にも、周辺に生えているササやススキも、積雪時には柵に雪だまりをつくり、負担をかける原因になります。さらに、植物と雪によって目が詰まったワイヤーメッシュ柵は、横風を帆のように受け止めてしまうので、なおさら雪が積もり、風でひしゃげるといった悪循環にも…。



写真②

右の写真②は、植物の絡まりが少ないワイヤーメッシュ柵の様子です。ところどころツタの部分に雪だまりが見えますが、写真①に比べると雪の積もり方が全く違いますよね。
このように、柵周辺のツルや植物は除去すると柵は壊れにくくなりますので、雪が積もっていない時に柵の見回りをしましょう。ことをオススメします。

KEEP OUT

日野町で地域おこし協力隊として活動する協力隊員の活動を紹介します♪

公式 Facebook ページ

アカウント名：日野町地域おこし協力隊

URL：https://www.facebook.com/chiikiokoshi.hino/

★協力隊の情報はコチラでもチェックできます▲



高橋 潤 JUN TAKAHASHI

出身地：島根県 所属団体：まめなか屋



昨年11月に売り場が建物奥へと移動し、リニューアルしたまめなか屋。物をどの場所に配置するかや、商品の見せ方など、お客さんやスタッフの動線を考えながら決める作業は大変でしたが、少しずつ形になって行く過程がおもしろかったです。その中で、陳列棚を手作りしたりレジ周りを整備したり、自分のこだわりを貫いた部分もありますが、一人では出来ないことも多く、たくさんの人に協力していただきながら売り場を作りました。

まだまだ完成ではなく、これからも少しずつ手を加えながら、より魅力的な売り場作りをしていきたいと思っています。

Information

久保田航平隊員、退任

令和4年1月31日付で地域おこし協力隊を退任しました。さまざまな人の助けもあり、



無事に任期を終えることが出来ました。これからも先輩農業者高田さんの下で、農業を中心に草刈りや除雪などの作業もして日野町で暮らしていきます。がんばっていきたくてと思っていますので、これからもよろしくお祈りします！



日野高 NEWS

日野郡唯一の高等学校である日野高校。日野高生ってどんな活動してるの？地域とのつながりを大切にしている日野高生の姿を、日野町の皆さんにお届けします！



12/16
(木)

年末恒例の風物詩 福祉もちつき



▼昔ながらのきねと臼を使って、ぺったん！ぺったん！◀粘りのあるおいしそうなもちが完成



日野高校黒坂施設で、年末恒例の福祉もちつきを行いました。この行事は、生徒の地域参画の意識を高めるため、20年以上継続して行っているものです。今年は、アグリライフ系列の2年生6人と、日野町赤十字奉仕団、日野町社会福祉協議会職員の9人で行いました。

きねと臼を使ったもちつきは初めてという生徒がほとんどで、おぼつかない手つきでしたが、なんとかもちをついていました。出来上がったものは、町社会福祉協議会を通し、一人でお住まいの高齢者宅へ正月用のもちとして配られました。

ふるさとのことば

～日野弁なんずかんず～ 第102回

語源を調べ、さまよう。

日野弁では、役に立つ、弁が立つ、物事がうまく進むなどのことを「もとおる」と表現します。逆に、そうでないことを、そうでない人を「もとおらん」と言いますね。
はて語源は如何に？と思いい、似た語感の「悖る(もとる)」を調べてみましたが、こちらは「背く、反する」という意味なので、どうやら違ったようです。
正攻法で「もとおる」を調べると、「めぐりまわる、さまよう」「物事が思うとお

りに運ぶ」とあり、方言というよりは古語に近い表現であるということがわかりました。
また、「徘徊る(たもとる)」とも言い、「徘徊り(たもとり)」は、「行き廻る(見る)」という意味で、同名の地名「往箕(ゆきみ)」にかかる枕詞として万葉集にも登場しています(第11巻254番歌 徘徊り往箕の里に妹を置きて心そらなり土は踏めども)。私たちは、普段からこんな雅な言葉を使いこなしているのですね(？)。

協力：日野町歴史民俗資料館友の会

人権擁護委員に山川洋介さんを委嘱

1月1日付で、山川洋介さん(根雨)が、国から人権擁護委員に委嘱されました。(再任、任期3年)

行田明美さん(根雨)、山形知博さん(下菅)とともに、3人の人権擁護委員で、毎月の人権相談や街頭広報など啓発活動に取り組んでいきます。



人権相談のご案内～行政相談も同時開催～

町では、人権擁護委員による人権相談を毎月1回行っています。いじめ、差別、虐待など、一人で悩まず人権擁護委員にご相談ください。相談は無料で、秘密は厳守します。

日時：毎月1回、午後1時～午後3時

場所：山村開発センター 小会議室

問合せ先：町人権センター(電話 72-2107)